
Pièces 15 Pièces

Superficie 1236 m²

Référence 1071565

Prix 20 750 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Nichée  dans  le  village  convoité  de  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  cette  propriété

d'exception offre intimité, luxe et un style de vie inégalé à quelques pas de la mer,

de  plages  idylliques  et  de  commodités  haut  de  gamme.  Le  Domaine  Mareeba

propose trois villas haut de gamme, chacune avec son propre caractère unique, et

un  total  de  12  chambres  spacieuses,  offrant  un  style  de  vie  confortable  pour  les

familles et les invités.Les deux piscines de bonne taille sont facilement accessibles

et offrent une évasion rafraîchissante depuis les terrasses et balcons ensoleillés qui

accompagnent chacune des villas. ...

Nestled  in  the  coveted  village  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  this  exceptional  property

offers  privacy,  luxury,  and  an  unparalleled  lifestyle  just  steps  from  the  sea,  idyllic

beaches, and top-notch amenities. Domaine Mareeba features three high-end villas

'Villa Bianca' and 'Villa Natacha' with its adjoining guest villa 'Natacha Guest'. Each

with its own unique character, and a total of 12 spacious bedroom suites + study,

offering  a  comfortable  lifestyle  for  families  and  guests  alike.The  two  well-sized

swimming  pools  are  easily  accessible  and  provide  a  refreshing  escape  from  the

sun-kissed ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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